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2025年 5月 23日・第 2080号 

・ 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

U R L    : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 野村 壮吾 

ガバナー事務所  U R L  ： http://rid2640g.com/nomura/  

E-mail ： nomura@rid2640g.com 

会長：畑中一辰  幹事：藤永 誉  広報委員長：𠮷村博勝  編集者：中川 澄 

 

創立 1980年 10月 8日 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

本日の例会 

 

時間 

 

2025年 5月 23日(金)第 2081回 

卓 話 「第３回次年度のための 

クラブアッセンブリー」 

卓話者   次年度各委員会委員長 

今週の歌 「 四つのテスト 」  

「 堺北ＲＣの歌 」「 茶摘 」 

お客様の紹介・出席報告・ 

会長の時間・委員会報告・ 

幹事報告・ＳＡＡ報告 

前回の例会 

22025年 5月 16日(金)第 2080回 

「鳳フルートアンサンブルさんによる 

ミニコンサート」 

  鳳フルートアンサンブル  

代表 矢野 陽子様他 

紹介者  会員 三上 尚嘉 

今週の歌 「 日も風も星も 」 「 花 」 

お客様の紹介・出席報告・ 

会長の時間・委員会報告・ 

幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇皆出席表彰（５月度） 該当者なし 

2025年 5月 30日(金)第 2082回 

卓 話 「第４回クラブアッセンブリー」 

卓話者    各委員会委員長 

 

 

 

2024-25年度 国際ロータリーのテーマ 

       「 ロータリーのマジック 」 

 国際ロータリー会長 ステファニーA．アーチック （米国ペンシルバニア州/マクマリーRC） 

次回の例会 

 

時間 

 

＜５月１６日(金)の出席報告＞ 
会 員 数             33名 
出席会員             21名 
欠席会員              12名 
準会員              0名 

    ゲスト               2名 
ビジター              0名 

今週の歌 「 茶摘  」 

夏も近づく八十八夜 

野にも山にも若葉が茂る 

あれに見えるは 

茶摘じゃないか 

茜襷（あかねだすき）に菅（すげ）の笠 
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「鳳フルートアンサンブルさんによる 

ミニコンサート」 

  鳳フルートアンサンブル  

代表 矢野 陽子様 他５名 

紹介者 会員 三上 尚嘉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【プロフィール】 

昭和 60 年（1985 年）堺市西区上で結成。フル

ート、ピアノ、ベース、リズム楽器による編成

で、クラッシックやポピュラー、演歌、童謡な

どをレパートリーとして、出前演奏もしていま

す。 

毎年、「新春あれやこれやコンサート」、「堺市民

芸術祭」に出演。2024年 6月に 40周年記念コン

サートをウェスティホールで行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長 畑中 一辰  

 

本日は、スピーカーとして矢野

様がお越しです。会員の皆様はい

つもと少し違う卓話をお楽しみく

ださい。矢野様の演奏楽しみにし

ています。本日はゆっくりお過ご

し下さい。 

池田会員が、京都で手術されたそうですが、

無事手術は成功して来週でも大阪に帰って来ら

れるとの事で、ひと安心です。 

先週は、台湾に出張でしたので参加できず申し

訳ありませんでした。嶽盛副会長、有難う御座

いました。又 30 日も九州展示会参加のため、お

願いします。申し訳ありません。 

台湾に4泊で行って来ましたので少し台湾のお

話をさせて頂きます。 

台湾企業や人の付き合いは、1995 年からで約 30

年になりますが台湾はとても親日です。 

今回の台湾訪問目的は、ゴムを練る機械の購入

を考えていて3社訪問して実際に3種類のゴムを

練ってきました。試験結果は上々でしたが、機

械代金が高いのが難点で 15 年前と比べると機械

代金は2倍以上の感じです。 

台湾の面積は」、36200 ㎢で九州とほぼ同じ位の

大きさで、人口は 2,300万人。貨幣レートは日本

円の10000円が2070台湾＄で逆に1,000台湾＄が

会長の時間 

卓 話  

プログラム 

１． 夢路より 

２． ラ・クンパルシータ 

３． いとしのエリー 

４． 青い山脈 

５． 美しきロスマリン 

６． ダイアナ 

７． 奥様お手をどうぞ 

８． 高校三年生 

本日の例会は、三上会員のご紹介で、鳳フルー

トアンサンブルの皆さまによる素晴らしいミニコ

ンサートを開催していただき、誠にありがとうご

ざいました。 

美しいフルートの音色に心癒されただけでなく、

「青い山脈」や「高校三年生」といった懐かしい

楽曲を、歌詞カードまでご用意くださり、メンバ

ー一同で声を合わせて歌うことができたのは、大

変貴重で心温まるひとときとなりました。 

皆さまのご厚意とご準備に、心より感謝申しあげ

ます。今後のご活躍をお祈りしています。 
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4800円で約5000円でした。 

タクシーですが、日本で言う白タクで台中から

桃園空港近くの新竹迄約90㎞1900台湾＄でした  

約 9200 円です。ちなみに大阪で難波から和泉中

央迄約 40ｋｍですがいつも 15000 円以上払って

いるので、台湾のタクシーはかなり安いですね。 

次に高速道路ですが、ゲートは有りませんので

無料かと思いきや、フロントガラスに３ｃｍ角

程度のシールが貼ってあってそれを高速走行時

に機械が読み込んでいるそうです。日本のＥＴ

Ｃより進んでいます。 

食事は、空港や有名店以外は、日本の半値ぐら

いでした。 

今回は、台北、台中、台南、最後に新竹（台湾

のシリコンバレー）と移動しました。 

新竹は、桃園空港から近く台北の少し南西方向

にある町で、日本企業も多くあり、日本人も台

湾の中では多い方です。 

台湾は中部から南部はまだまだ田舎の感じがし

ますが、台北や新竹は発展しています。 

今回台北は殆ど行ってないのですが、新竹は、

カジノ・パチンコ 等が並んでいるストリートが

ありました。時間が無かったので行けなかった

が、次回行ってみたいと思います。 

台中では、少し前の 2月 13 日にあったガス爆発

で５人が亡くなった痛ましい事故の三越デパー

トが改装修理中でした。 

土曜日にゴルフの予定でしたが、天気予報が

90％雨でしたのでキャンセルしました。 

台湾の天気予報は降雨確立 60％では雨は全く降

らない、90％で雨パラパラ、99．9％で土砂降り

の感じでした。ゴルフキャンセルしましたが、

雨は、パラパラしか降りませんでしたのでゴル

フ行けばよかったと・・残念でした。 

昨日、別のグループで年次総会がありました。

設立 34 年を迎えた会です。そこでチャーターメ

ンバー３人が面白い事を話されていましたので

少しだけ紹介します。 

34 年前のチャーターメンバーなので御年はそこ

そこの３人です。 

最初に一番若い我が堺北の城岡さんが、経営に

ついての右腕、左腕の話をされていました。 

№2 を決めてしまうと、そこで満足して社長の思

いと違う事が起こると。 

ホ～なるほどためになる話やなあと感心。 

次に、１講演、50 万とも 100 万とも言われてい

る東大阪の人工衛星の重鎮が、34 年間も長く付

き合える友人が出来た事に対して感情を込めな

がら身振り手振りで話をする姿はさすが１公演

100万円やなと感心しました。 

最後に、最長老の重鎮（８５歳か８８歳）が、

東大阪の人工衛星の重鎮に一言「君の友人の話

はええ話やけど、一番重要な事が抜けている何

か判るか？」と。最長老が、長老に意見をして

いました。それは、「奥さんや子供、家族が一番

や」と重い一言。 

なるほどええこと言うなと感動したという話で

すが、その後気の合う仲間と、2 次会へ行き、 

目の前や横に座っている女子達と会話を楽しん

でいると、「家族、奥さんが一番や」と言う言葉

は頭の隅にも無く、家族思いの何人かは2次会で

帰りましたが、残っている3人は3次会へと羽目

を外して大いに楽しみ、家に着いたら、2 時を廻

っていましたが・・・カミさんはソファー寝て

いましたがおこしてしまった。 

無音の時が・・・・ 

多分ですが、残り1人の帰宅時間には雀の鳴き声

を聞いていたと思います。 

 

 

 

広報委員会 

「ロータリーの友・５月号ご紹介」 

         広報委員 辰 正博 

 

横 P4～5 R1会長メッセージ 

ロータリーの若き行動人たち 

R1会長の思いを読み 5月青少年

奉仕月間にちなんで私たち会員も

RYLAに参加して一緒になって若い

リーダーたち人材を育成して貢献者へと導いて

いこうと思います。 

横 P7～10 ミライへの扉を開く  

青少年奉仕月間にちなんで 

日本は世界に比べて子供の日常にパソコンが

使われていないらしいです。 

八王子 RCはデジタル先進都市を創ろうと活動し

ている取り組みについて記載されています。 

堺北の囲碁大会の人材育成の活動と同じです。 

横 P27 ロータリーアットアーク 

教室不足の解消へ思いを一つに 越谷 RC 

クラブでベトナムのトゥアン・ダオ村の支援

に取り組み、初めてのプロジェクトで成功した

のは人と人の繋がりを大切にし、思いを一つに

することが大事だと記載されています 

縦 P4～8 スピーチ 

企業組織におけるメンタルヘルスはなぜ大事か 

東大名誉教授 川上 憲人氏 

委員会報告 
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メンタルヘルスとは何か、組織においてなぜ

大事か、何ができるか。又、経営者ができるポ

ジティブメンタルヘルスの取り組みで従業員達

に元気に働いてもらい、離職させない企業にな

ることを説いています。 

縦 P9～12 この人を訪ねて 

東京山の手 RC 安福 良直さん 

ロータリーの友のパズルｄｅロータリー(P32)

の作成会社の社長さんだそうです。 

パズル作りは答えがない所から始めるらしいで

す。 

縦 P16～18 友愛の広場 

伝統と格式及び日本舞踏家との思い出 

東京北 RC 北垣 郁雄さん 

入会した折、当クラブは伝統と格式を重視する

という案内があったらしいです。 

その中で格式とは形と美と魂の合成概念と語っ

ておられます。 

昔話をエッセイとして書いておられます。 

 

以上、他の原稿も良く読んで頂きましてお仕事

に役立ててください。 

 

 

 

（１）配布物 

 ・週報  ・ロータリーの友 5月号 

 

 

（50音順） 

笹山悦夫会員 鳳フルートアンサンブルさん。ようこ

そいらっしゃいました。とても楽しみ

にしておりました。 

塩見 守会員 福井パストガバナー、中野パストガバ 

ナー、本日はご来会ありがとうござい 

ます。 

岩出様、内田様、本日はごゆっくりお 

過ごしください。 

三上会員ご紹介のミニコンサート楽し 

みにしております。 

城岡陽志会員 福井パストガバナー、中野パストガバ 

ナーさん、ようこそメーキャップに来 

て頂きありがとうございます。ごゆっ 

くりしてください。 

嶽盛和三会員 福井様、中野様 両パストガバナー様 

ご来会ありがとうございます。 

岸和田東RC岩出様、内田様、ご来会あ 

りがとうございます。 

鳳フルートアンサンブル様 コンサー 

ト楽しみです。 

鶴 啓之会員 福井パストガバナー様、中野パストガ 

バナー様ようこそ堺北ロータリークラ 

ブにお越しくださいました。 

14日、万博に行って来ました。ゴルフ、 

1ラウンドより疲れました。 

中田 学会員 三上会員お久しぶりです。ミニコンサ 

ートよろしくお願いいたします。 

畑中一辰会員 本日のお客様、皆様、堺北ロータリー 

クラブの例会をお楽しみください。 

本日は二日酔いですヨ～ 

三上尚嘉会員 一年ぶりで、申し訳ありません。 

鳳フルートアンサンブルをよろしくお 

願いします。 

和田広美会員 ゲストの皆様、ようこそ堺北ロータリ 

ークラブへ！！本日のお昼のコンサー 

ト、楽しみにしております。皆さまで 

素敵な一時を過ごせることを幸せに思 

います。 

    合計２２，０００円 

◆ロータリー財団寄付 

畑中会員、塩見守会員、嶽盛和三会員 

◆米山記念奨学会特別寄付  濵口正義会員 

SAA報告 

その他 

幹事報告 

本日の会員増強委員会 和田広美副委員長による

「ちょこっとインタビュー」は、メーキャップに

お越しくださいました中野 均パストガバナーと 

福井隆一郎パストガバナーでした！  


